LA FUTURA DIPUTADA ES BLANCO DE BURLAS EN FACEBOOK

LA MÁS JOVEN YA ES LA MÁS FAMOSA



TODOS LOS MEMES FUERON TOMADOS DEL PERFIL DE FACEBOOK: SILVIA SANCHEZ: TENDRÍA QUE ANALIZARLO.

FELIPE ARRIETA S. felipe, arrieta@lateja.co.cr

Silvia Sánchez ni siquiera ha llegado a Cuesta de Moras y ya le está lloviendo de lo lindo.

La entrevista que le hizo La Nación a esta ramonense, de 25 años, quien será la diputada más joven de la próxima Asamblea Legislativa, no fue la mejor carta de presentación para Sánchez.

"Hay que analizarlo" fue la respuesta que dio a varias de las preguntas en la entrevista publicada el domingo.

Esta frase de la futura legisladora les dio muy mala espina a los lectores sobre el dominio que puede



tener de la actualidad nacional.

A la joven profesora hasta le inventaron un perfil en Facebook que se llama: "Silvia Sánchez: tendría que analizarlo".

Al cierre de edición de ayer el perfil ya tenía cerca de 5.900 seguidores y al menos unos 15 memes (chistes) vacilando a la futura legisladora.

Se la tragó la tierra. Desde el domingo en La Teja estamos buscando a la joven liberacionista para conocer su opinión sobre la en-



trevista y darle chance de que se defienda.

Fuimos a su casa el domingo, el lunes y ayer. La hemos llamado a su "celu" en incontables veces pero la futura "dipu" no aparece.

Sus respuestas. Lo que tiene más chiva a muchos costarricenses son las respuestas que dio la "moncheña" a temas que cualquier "dipu" debería conocer.

Por ejemplo, cuando el periodista le preguntó: ¿Apoyó usted el Tratado de Libre Comercio (TLC)? Sánchez respondió lo siguiente: "En esos años (octubre 2007, con 19 años de edad) yo ni podía votar; ni



siquiera recuerdo cuál era mi mentalidad. Fue hace muchos años. Alguien de 14 años no analiza si sí o si no".

CREO OUE...



DENNIS MATARRIT VENDEDOR

"Debería de tener la capacidad para responder, no tiene los criterios básicos para ser diputada".



MANUEL FERNÁNDEZ VENDEDOR

"Nocreo que llegue a la Asamblea a jugar un buen papel porque le falta mucho camino por recorrer".



ARNOLDO ACOSTA PENSIONADO

"Las respuestas fueron un ridículo, solo análisis y respuestas a medias, no sabe qué va a hacer en la Asamblea".



RICARDO ORELLANA PENSIONADO

"La señorita notiene conocimiento de política, da lástima porque Costa Rica necesita gente que sea veraz".